



## **Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 16.10.2024 – Auszug aus Drucksache 19/3747 –**

### **Frage Nummer 3**

#### **mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter  
**Jörg  
Baumann**  
(AfD)

Vor dem Hintergrund, dass die ZED Aschaffenburg (ZED = Zentrale Einsatzdienste) für ca. ein Jahrzehnt im alten Eichamt von Aschaffenburg untergebracht wurde und dieses teilsaniert wurde, um einen vorübergehenden Betrieb zu ermöglichen, frage ich die Staatsregierung, welche Pläne sie für die ZED Aschaffenburg nach dem Ablauf der Zeit im Eichamt hat und da der Bereich Untermain mit seinen vier Polizeidienststellen Alzenau, Aschaffenburg, Obernburg und Miltenberg kein Trainingszentrum für das Polizeieinsatztraining hat und das Mattentraining daher in einer alten Fahrzeughalle stattfinden soll, ob ein modernes Trainingszentrum in Planung ist?

### **Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration**

Die Zentralen Einsatzdienste Aschaffenburg sind nach einer Übergangszeit derzeit in einem Dienstgebäude in Aschaffenburg untergebracht, welches zu diesem Zweck vorher saniert wurde.

Für die Polizeidienststellen in Aschaffenburg wurden vom Polizeipräsidium Unterfranken vor kurzem aktualisierte Raumbedarfspläne vorgelegt, welche derzeit geprüft werden. Diese sind die Grundlage für ein noch durchzuführendes Flächenmanagementverfahren, in dem die zukünftige Unterbringung aller Dienststellen, u. a. auch die Unterbringung der Zentralen Einsatzdienste, ganzheitlich betrachtet werden soll. Da dieses Verfahren noch am Anfang steht, ist eine Aussage zur zukünftigen Unterbringung derzeit noch nicht möglich. Die Bedarfe des Polizeipräsidiiums Unterfranken an der künftigen Errichtung eines Zentrums für Polizeiliches Einsatzverhalten (PE-Zentrum) wurden ebenso mit den vorgelegten Raumbedarfsplänen angemeldet. Auch hierfür sind die Ergebnisse des Flächenmanagementverfahrens abzuwarten.